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Lorsqu’on met le nez sur un flacon d’HE, il y a quelque chose qui se passe !  

C’est une Rencontre ! 

La rencontre entre l’âme de la plante, et l’âme de l’humain.  

Lorsque c’est la rencontre avec une véritable Huile Essentielle (ce n’est pas toujours le cas). 
C’est quelque chose qui a une magie qui vient des profondeurs de la Terre. La rencontre de la 
Lumière, qui va par une métabolisation lente de la distillation qui va permettre de libérer une 
vibration qui va nous atteindre. C’est le début de l’échange énergétique.  

• D’où vient cette lumière, cette magie ?  
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• D’où provient-elle ? 

 

Chaque être humain sur terre a une plante qui lui correspond. Chaque plante a une 
caractéristique propre, il n’y a pas deux plantes identiques. Là où il y a de l’énergie, il y a de 
la conscience. Méditer sur la Nature, c’est se connecter au vrai puisque la Nature ne triche 
pas, ne ment pas. Cela a été encouragée par le bouddhisme, l’hindouisme, le catholicisme… 
et ce n’est pas par hasard que l’on a toujours pratiqué la méditation. Ce qu’il faut c’est 
rentrer en résonnance avec le VRAI, le vrai c’est la NATURE !  

La société tente de son côté de nous mettre en résonnance avec le factice. Le but de la Vie, c’est 
vraiment la fusion avec ce vrai et pour cela pas besoin d’avoir un gros cerveau. Il faut juste 
écouter son corps. Résonner avec l’immense complexité que nous avons en nous.  

On peut en se mettant en résonnance avec le microcosme que nous habitons, se mettre en 
résonnance avec le macrocosme. Et, il y a des moyens et des temps où c’est beaucoup plus 
simple.  

NOUS Y SOMMES !  
Les plantes, par le biais des Huiles Essentielles et les temps présents, facilitent la 
transmission des informations à notre portée.  

Comment ?  

Les Huiles Essentielles sont des extraits par vapeur qui vont chercher la vibration de la plante. 
Ce n’est pas une substance physique telle qu’on la voit dans le flacon. Au-delà des propriétés 
thérapeutiques obtenue par l’analyse de la chromatographie, nous donnant la carte d’identité 
moléculaire de la plante, orientant pour l’utilisation vers telle ou telle pathologie, l’huile 
essentielle nous délivre une odeur, et l’odeur est un sens subtil.  

Contrairement aux autres sens, l’odorat est en effet le seul qui soit en liaison directe avec le 
cerveau. Les Huiles Essentielles intègrent directement le système limbique, qui commande de 
nombreuses fonctions corporelles comme la régulation thermique, la faim, la soif. Le système 
limbique est également le siège de toutes nos émotions et de nos mémoires. C’est par notre 
odorat que les souvenirs, les mémoires de cette vie, mais aussi des vies précédentes peuvent 
être réveillées. Notre mental cartésien n’y a pas sa place. C’est de loin le plus puissant de tous 
nos sens, encore sous-estimé du grand public.  

Le sens de l’odeur est relié à l’intuition. Cette relation est « délicate » et très intime à chaque 
personne. L’Esprit de la plante par ce sens va avoir contact avec l’ensemble de l’être. Contact 
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avec l’olfaction, avec toutes les réactions physiologiques, les réactions émotives, et même avec 
le corps spirituel. L’Esprit de la plante communique immédiatement avec nos trois corps : 
physique, émotionnel, spirituel.  

 

Alors, forcément on a l’impression d’une relation interne, simplement en respirant un flacon !  

Une question se pose : « Pourquoi, l’huile essentielle communique avec nous plutôt en l’état 
d’huile essentielle que dans son état naturel ? ». 

C’est la magie de la distillation !   

C’est de l’alchimie. Le distillateur libère la plante de sa substance physique lui permettant de 
devenir Esprit. Débarrassée de son enveloppe physique, la plante passe dans son cinquième 
élément, l’Ether, et peut entrer en contact avec l’éther de l’être humain. Cela lui permet d’aller 
au-delà des barrières physiques. D’où l’importance du rôle du distillateur qui est d’amener la 
plante dans son rôle de communication avec l’âme des êtres humains. Ce qu’elle n’a pas encore 
dans sa présence physique de base.  
Cela relève de l’alchimie !  

D’ailleurs, la distillation a été élaborée par les alchimistes, leur but premier n’étant pas de créer 
simplement des parfums.  
 
Sous cette forme, l’Esprit de la plante peut communiquer directement à notre subconscient, à 
notre âme, à notre physiologie basique, pour déclencher les processus de guérison sans avoir 
besoin de comprendre, réfléchir, analyser….  

C’est comme cela que la plante vient nous guérir. Elles nous guérissent autant par leur molécule 
active, que leur vibration au corps, car celui-ci connaît et reconnaît ce langage. Nous avons une 
compétence cellulaire que nous ignorons dans notre mental, mais le corps sait !  

La Nature par le biais des huiles essentielles, nous transmet un message d’harmonie, de 
sagesse. Il n’y a pas besoin de mot, souvent très réducteur pour cela, car la communication 
passe par la vibration, et la science sait aujourd’hui que notre corps réagit à tout un tas de 
signaux.  

En faisant confiance à la Nature, on laisse le processus avoir lieu, et on guérit tout simplement 
sans avoir à tout comprendre. Il faut juste se laisser aller, jouir de la perfection de la Nature, et 
se mettre en lien.  

Ça se fait tout seul, car l’harmonie est retrouvée.  
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L’expérience lors des transmissions que je propose sera de se mettre en résonnance avec 
l’Esprit des plantes pour en recevoir les messages de guérison.  

 

 

 


